

SEGÚN LA JUNTA DE AERONÁUTICA CIVIL

Aeropuerto de La Serena embarcó 895 mil pasajeros en 2024

La operación del principal recinto aéreo de la Región de Coquimbo creció en más del 16% en el último año. Este hito se suma a la autorización del inicio de la construcción de las obras de ampliación.

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Una histórica cifra de pasajeros embarcados logró, durante 2024, en Aeropuerto La Florida de La Serena, confirmando así un positivo año del recinto operado por Red de Aeropuertos.

El principal recinto aéreo de la Región de Coquimbo alcanzó la cifra de 895.561 pasajeros embarcados, de acuerdo a la información de la Junta Aeronáutica Civil, lo que representó un 16,7% más que en 2023, cuando se habían totalizado poco más de 767 mil pasajeros.

Este logro del enclave serenense se



El recinto aéreo de la Región de Coquimbo alcanzó la cifra de 895.561 pasajeros embarcados, de acuerdo a la información de la Junta Aeronáutica Civil, lo que representó un 16,7% más que en 2023, cuando se habían totalizado poco más de 767 mil pasajeros.

CRISTIAN SILVA

suma a otro hito relevante logrado en el año recientemente finalizado, cuando la Dirección General de Concesiones (DGC) del Ministerio de Obras Públicas (MOP), autorizó el inicio de la construcción de las obras de ampliación.

Según explicó Mario Godoy, gerente general de la Red de Aeropuertos, tras esta autorización ya se dio inicio a las obras previas y la construcción de la instalación de faenas, lo que permitirá a la compañía seguir avanzando en el crecimiento del recinto.

“Esperamos albergar a más de 400 trabajadores en su peak en un proyecto con el cual aumentaremos de los actuales 4.700 metros de superficie a casi 13 mil metros cuadrados, además de la implementación de 2 puentes de embarque, nuevos estacionamientos y la renovación de instalaciones claves para el Aeropuerto como son las subestaciones eléctricas de la DGAC y de la Sociedad Concesionaria, nuevas áreas de carga, estacionamientos vehiculares, entre otros”, enumeró.

Asimismo, y tal como ocurrirá con los otros dos aeropuertos de la concesionaria (Punta Arenas y Balmaceda), el Aeropuerto de La Serena continuará en el fortalecimiento de su sistema integrado de gestión, a través de la certificación de las normas ISO 9001/2015 e ISO 14001/2015.